

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lancement de la plateforme « Volontaires fonction publique : agents publics, prêtez main forte pendant la crise sanitaire »

Dans le contexte de la crise sanitaire, beaucoup d'administrations et établissements publics sont pleinement engagés et connaissent un pic important d'activité.

Sur le modèle de la réserve sanitaire bien connue des professionnels de santé, Amélie de MONTCHALIN, ministre de la Transformation de la Fonction publiques lance une plateforme inédite, <https://volontaires.fonction-publique.gouv.fr>, qui permet de mettre en relation des services publics particulièrement exposés par l'épidémie, et des agents volontaires qui souhaitent s'engager.

Peuvent se porter volontaires les fonctionnaires et les contractuels en CDI de l'État, avec l'accord de leur hiérarchie, en signant une convention de mise à disposition. Chaque volontaire bénéficie d'une formation et peut consacrer à partir de 2 jours par semaine, sur un mois renouvelable, à ces missions de volontariat.

Sur la plateforme, les agents publics peuvent d'ores et déjà se porter volontaires auprès des services de la CNAM pour le suivi téléphonique des cas contact, très important pour limiter la propagation de l'épidémie ou de la CNAV pour le maintien du lien social avec les personnes âgées qui sont les plus vulnérables et les plus isolées. Ces offres sont proposées sur l'ensemble du territoire, dans tous les départements.

**Service presse d'Amélie de Montchalin, Ministre
de la Transformation et de la Fonction publiques :**

Tél : 01 53 18 42 68

Mél : presse.mtfp@transformation.gouv.fr